

Dr. Tony B. Watlington Sr., Ed.D.
Superintendente

21 de junio de 2023

Estimados estudiantes, padres y familias del Distrito Escolar de Filadelfia:

Esta es la primera semana completa de vacaciones de verano para los estudiantes de Filadelfia. Mientras acá en el Distrito Escolar estamos ocupados preparándonos para un exitoso año escolar 2023-24, esperamos que aprovechen de participar en algunas actividades valiosas y entretenidas este verano. A continuación, compartimos información para ayudarlos a disfrutar su verano lo más posible:

Continuar la educación en el verano.

El 26 de junio de 2023 comienza la Programación Académica de Verano para estudiantes matriculados en el Distrito. Hay unas pocas plazas aún disponibles en nuestro Programa de Educación de Verano para los grados 1° a 7° en varias localidades. Este programa brinda enriquecimiento académico en las mañanas y actividades manuales divertidas, excursiones, apoyo educacional en las artes, atletismo y STEM en las tardes. Visite nuestro [sitio web de Programas de Verano](#) para inscribirse. Desde el 26 de junio hasta el 3 de agosto, todos los estudiantes también pueden tener acceso a nuestro programa de tutorías centralizado, libre de costo. Este programa es de apoyo para Matemáticas, Inglés, Ciencias, Ciencias Sociales y preparación para los exámenes Keystone, PSSA, ACT, SAT y PSAT. Infórmese más visitand nuestro [sitio web de tutorías](#).

Independientemente de si sus estudiantes están participando o no en programas de verano, los animamos a apoyar su educación regularmente en casa. Visite sus bibliotecas locales para pedir algunos de los libros en nuestra [lista de lecturas de verano](#). [Cohetes de la lectura: Guía para padres](#) es otro recurso de lectura útil para padres y familias y este documento "[Recomendaciones para matemáticas en el verano](#)" da ideas para ayudar a los estudiantes en cada nivel de grado a aplicar sus habilidades con números, figuras, datos y modelos en el mundo a su alrededor. Recuerde que la Ciudad de Filadelfia también ofrece actividades y programas gratis o de bajo costo para niños y jóvenes durante el verano. Visite www.phila.gov/families para encontrar los locales e información adicional.

Matrícula de estudiantes de prekínder a 12° grado

Animamos a que matriculen temprano a sus estudiantes de prekínder a 12° grado, ya que esto ayuda al Distrito a planificar y asegurarse de que nuestras escuelas estén preparadas para recibir a todos los niños el primer día de clases. Por favor, matricule a su estudiante tan pronto como le sea posible, visitando [nuestro sitio web para matrícula](#). El Distrito también brinda servicios de preescolar gratis de tiempo completo a más de 9,500 niños, en colaboración con Pre-K Counts, Head Start Partners y PHL PreK. Para más información sobre nuestro programa de prekínder y para matricular as su preescolar, visite nuestro [sitio web de Educación Temprana](#).

Comidas de verano

Las familias pueden tener acceso a comidas nutritivas para sus niños también durante el verano. Visite www.phila.gov/food o llame a la Línea Directa “Summer Meals Hotline” al 215-770-4659 para nuestra

lista más reciente de sitios de comidas y alimentos en toda la ciudad, o envíe un texto que diga “FOOD” o “COMIDA” al 304-304 para buscar el sitio de comida más cercano a usted.

Vacunas y exámenes físicos.

El Distrito se ha asociado a varias organizaciones para asegurarse de que todos los estudiantes tengan acceso fácil a exámenes físicos para deportes y vacunas este verano. Colaborando con CityLife Health, Delaware Valley Community Health y Black Doctors Consortium, se ofrecerán exámenes físicos para deportes y vacunas a los estudiantes del Distrito Escolar de Filadelfia en localidades selectas durante julio y agosto. Exámenes físicos y vacunas están disponibles para todos los estudiantes, independientemente de si tienen seguro o no. Encuentre las fechas y localidades para los eventos de verano en que se realizan exámenes físicos y vacunas, vea los requisitos de edad y documentación para eventos específicos y agende una cita en www.philasd.org/vax.

En efecto, hay mucho que hacer este verano; hay que prepararse para el próximo año escolar. Cuento con colaborar con usted, incluso en el verano, mientras seguimos trabajando para preparar a todos los estudiantes de modo que puedan imaginar y hacer realidad el futuro que deseen. Recibiré a sus estudiantes con mucho entusiasmo el **martes 5 de septiembre**, su primer día de clases.

Su colaborador,



Tony B. Watlington Sr., Ed.D.
Superintendente
El Distrito Escolar de Filadelfia.